

La Unidad Académica de Estudios del Desarrollo de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAED-UAZ) informa sobre la reciente publicación de la revista *Migración y Desarrollo* vol. 12, núm. 22.

Especialistas de prestigiosos centros de investigación analizan temas relevantes del nexo entre migración y desarrollo. Daniel Villafuerte y María del Carmen García abordan los ciclos migratorios en Chiapas; Laura Ramírez y colaboradoras, la inmigración centroamericana y el trabajo infantil en el Soconusco; Elmyra Ybáñez y Rafael Alarcón, los cambios migratorios en la frontera norte derivados de la crisis y la violencia; Carlos González y Luis Escala, los modelos organizativos de migrantes michoacanos; José Navarro y colaboradores, la relación factorial de correspondencia en el programa 3x1; y Guadalupe Correa, el vínculo entre seguridad y migración en las fronteras mexicanas.

Asimismo, Humberto Márquez entrevista a Alejandro Solalinde acerca del drama humano de los migrantes indocumentados centroamericanos en su paso por México.

A partir de este número la revista adquiere un nuevo diseño de forros.

La revista puede ser consultada en la siguiente liga:

http://issuu.com/comunicacionsocialuaz/docs/myd_22/1

Pronto estará también accesible en el portal de la UAED-UAZ (<http://www.estudiosdeldesarrollo.net>) y en otros sitios académicos.

La versión impresa estará disponible próximamente en las instalaciones de la UAED-UAZ.

Adjunto enviamos la revista completa.

Reciban un cordial saludo.

Atentamente
Comité Editorial